



Organisation Anarchiste

oa@infosetanalyseslibertaires.org

Secrétariat

Groupe Anarchiste Albert Camus

36, rue de Cugnaux à TOULOUSE

groupe.albert.camus@gmail.com

Perpignan le 10 juin 2016

L'Organisation Anarchiste se joint à l'appel signé par de nombreuses et nombreux syndicalistes, universitaires, militant-e-s associatifs et politiques, artistes, et de nombreuses organisations.

Nous revendiquons l'extinction immédiate de la condamnation dont d'Antoine fait l'objet et l'arrêt de toute action susceptible ultérieurement d'être diligentée à son encontre... Comme l'ensemble des signataires du soutien à Antoine, l'Organisation Anarchiste revendique le rétablissement total d'Antoine dans ses droits.

Comme indiqué dans un article d'investigation de *Médiapart*, c'est à partir d'un dossier vide que l'accusation tente de réduire au silence un militant syndical, de surcroît militant libertaire et antifasciste.

Le procès qui s'est tenu le jeudi 9 juin à Lille et qui a condamné Antoine à 10 mois de prison avec sursis avec une mise à l'épreuve, est un procès politique qui démontre une fois encore le penchant de la « Justice » pour la criminalisation des mouvements de contestation.

L'Organisation Anarchiste mettra tous les moyens à sa disposition en termes d'entraide et de solidarité afin que le cas d'Antoine, au même titre que ceux de très nombreux manifestants arrêtés et condamnés, soit connu le plus largement possible.

Recevez chères et chers camarades nos salutations amicales et anarchistes.

L'Organisation Anarchiste